



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

UAA honra memoria y legado de ex rectores fundadores de la UAA



BOLETÍN 327

- El rector de la UAA presentó un punto de acuerdo para honrar la memoria y el legado de los exrectores fundadores fallecidos este 2022.
- Con dicha acción no sólo se reconoce su trayectoria, sino que se les recuerda día a día en el quehacer académico.

En sesión del H. Consejo Universitario, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó el punto de acuerdo para honrar la memoria y el legado de los exrectores de la máxima casa de estudios recientemente fallecidos, designando con sus nombres algunos espacios de la institución.

Ante ello, y luego de los sensibles fallecimientos, de quienes tuvieron la visión de marcar el rumbo







para la creación de lo que hoy conocemos como la Máxima Casa de Estudios del estado, el máximo órgano de la UAA, tuvo a bien aprobar por unanimidad la designación con sus nombres de los siguientes espacios: Estadio Universitario, Edificio 1-A e Infoteca Universitaria.

El Edificio 1-A llevará ahora el nombre del C.P Humberto Martínez de León, líder nato y un importante impulsor de la educación en nuestro estado al encabezar a un gran equipo de académicos que logró la creación de lo que ahora es la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes. Fue profesor y director del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, rector fundador de la UAA, miembro de la Honorable Junta de Gobierno de esta Universidad, integrante del Club Rotario de Aguascalientes, cofundador del Colegio de Contadores Públicos, entre otros destacados cargos.

El Estadio Universitario de la Unidad Deportiva Universitaria "Profesor Enrique Olivares Santana", llevará por nombre Lic. Efrén González Cuéllar, en memoria del profesor emérito y ex rector de nuestra institución que fuera impulsor del deporte, además de haber sido profesor por más de 50 años, contribuir en la fundación de la Licenciatura en Derecho y crear la Licenciatura en Matemáticas Aplicadas, entre otros importantes logros que resultaron en beneficio de la Comunidad Universitaria.

Mientras que la Infoteca Universitaria tendrá el nombre del Dr. Alfonso Pérez Romo, quien, junto con otros maestros del Instituto, impulsó la fundación de la Escuela de Medicina; siendo ya Universidad Autónoma de Aguascalientes, continuó con las cátedras de Historia de la Medicina, Ética Médica, Pediatría e Historia de la Cultura Occidental y de América, así como Apreciación del Arte, para luego, convertirse en el segundo Rector de la Universidad. Adicionalmente, fue presidente de la Fundación UAA, coordinador de los Diplomados de Arte que ofrece la institución, fundador de la Licenciatura en Ciencias del Arte y Gestión Cultural, carrera que desde 2017 instituyó la Bienal de Artes Plásticas que lleva su nombre, entre otras importantes contribuciones.

Cabe hacer mención que los tres exrectores, quienes fallecieron este 2022, destacaron por su trayectoria profesional y académica, y por haber sido piedra angular en la fundación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Este nombramiento rinde homenaje a su trabajo que deja un legado invaluable en la Institución y en el estado.

---000--- Ciudad Universitaria 28 de octubre de 2022

